

Bresanona-Plose, empieza una nueva era

La estación de esquí y montaña de Bresanona-Plose es, sin lugar a dudas, una de las metas preferidas de los amantes del deporte y el ocio tanto en invierno como en verano. La inauguración del nueva telecabina de 10 plazas de LEITNER el 08.07.2023 marca el inicio de una nueva era de transporte moderno, ecológico e innovador de calidad para la región. En la construcción de las proyecto de 26 millones de euros, ubicadas en el trazado del remonte antiguo, se ha prestado especial atención a una cuidadosa planificación general y a la máxima protección de las zonas protegidas existentes. Único en el mundo, el cargado y descargado completamente automatizado de los Mountincarts en la estación del valle y en la estación de montaña del nueva telecabina.

Hasta el final de la temporada invernal, la conexión con la montaña que domina Bresanona, con sus 42,5 kilómetros de pistas y siete remontes, se realizaba mediante un telecabina para 6 pasajeros que data de 1986. A finales de verano de 2022 empezaron las obras del nuevo GD10 «Plose» de LEITNER, una instalación que consta de dos secciones y alcanza la estación superior, situada a 2505 metros sobre el nivel del mar. El telecabina de dos secciones aportará notables ventajas por lo que respecta al uso de las infraestructuras recreativas existentes y de los edificios de la estación.

«Tendremos la posibilidad de aprovechar al máximo la parte superior de la pista Trametsch incluso cuando la pista inferior no pueda utilizarse por falta de nieve. En situaciones como ésta, la nueva instalación también nos permitirá usar los cuatro kilómetros y medio por encima de la pista de trineos «RudiRun», que en total alcanza nueve kilómetros», explica Alessandro Marzola, administrador delegado de Plose Ski SpA. La cuidadosa planificación general también ha permitido aumentar los espacios disponibles: el aparcamiento subterráneo realizado en la nueva estación intermedia, reservado para las 78 cabinas, en la práctica pone a disposición superficies adicionales en las estaciones inferior y superior, que pueden destinarse a otros servicios.

Más asistencia, máximo confort en el transporte y una innovadora primicia mundial

Las dos secciones del nuevo GD10 «Plose» se han equipado con un LEITNER DirectDrive LD9. Los tres edificios que albergan las estaciones amplían la oferta de esta meta turística en Bresanona, gracias, entre otras cosas, a su posicionamiento. La antigua estación superior, por ejemplo, acogerá un centro de servicios con alquiler y venta de equipamiento deportivo, espacios destinados al punto de información, botiquín y primeros auxilios y locales de servicio para el personal. Durante las obras civiles, se ha prestado especial atención a las zonas acuáticas protegidas de la montaña, así como a la integración armoniosa de la nueva construcción en el entorno paisajístico y a la renaturalización de las áreas que ya no resultaban necesarias.

El nuevo telecabina «Plose» también convence por su tecnología, que lleva la firma de LEITNER. Los visitantes viajarán en 78 cabinas Diamond EVO para 10 pasajeros, capaces de transportar hasta 2400 personas por hora en los 2,6 kilómetros de su recorrido. Con este

nuevo remonte, la empresa Plose Ski SpA también quería ofrecer la posibilidad de transportar bicicletas y *mountainkarts*. A diferencia del pasado, ahora las bicis y los karts no viajan dentro de la cabina, sino enganchadas al exterior de ella. La solución técnica que permite enganchar y desenganchar automáticamente los karts en las cabinas en las estaciones inferior y superior representa una novedad mundial. Las operaciones de carga y descarga se realizan principalmente bajo tierra, por lo que no obstaculizan de ninguna manera las operaciones de embarque de los pasajeros en la cabina. Además, otra solución innovadora para las bicis consiste en el nuevo portabicicletas de LEITNER, que se fija al lado izquierdo y derecho en una de cada dos cabinas. Los portabicicletas son abatibles y, una vez terminada la operación, pueden doblarse para no afectar a la distancia entre los vehículos durante el almacenamiento.

Contactos para la prensa:

LEITNER

Gotthard Schöpf
Head of Marketing
Via Brennero, 34
39049 Vipiteno (BZ) - Italia
Tel. +39 0472 722 020
Gotthard.schoepf@leitner.com
www.leitner.com/es/prensa/

LEITNER

Maurizio Todesco
Portavoz
Via Brennero, 34
39049 Vipiteno (BZ) - Italia
Tel.: +39 0472 722115
Móvil: +39 335 772229
maurizio.todesco@leitner.com